



# Union Départementale de la Haute-Garonne

Toulouse, le jeudi 12 octobre 2023

**Monsieur Jean-Luc MOUDENC**

**Maire de Toulouse**

**Président de Toulouse Métropole,**

**Objet : Meeting Bourse du Travail**

Monsieur le Maire, Président de Toulouse Métropole,

Nous avons été informé de votre courrier du 10 octobre par la presse, qui l'avait reçu accompagnant un communiqué qui lui était destiné ciblant les activités de la CGT.

A ce jour, nous n'avons toujours pas reçu ce courrier. Comme il semblerait que vous n'avez pas, non plus, reçu le courrier dans lequel nous protestions des tentatives de perturbation organisées par une de vos adjointes contre la réunion publique que nous avons organisée en mai dernier.

Il semble qu'un canal de communication doit être rétabli entre nous. Cela permettra d'éviter quelques incompréhensions et des problèmes qui pourraient facilement être évités par une communication directe.

Vous avez souhaité attirer notre attention sur la situation exceptionnelle créée par les massacres de population en Israël et en Palestine. Nous partageons l'émotion et la colère suscitées par cette abomination.

Vous connaissez suffisamment les prises de position de la CGT pour savoir que notre organisation milite depuis toujours pour la Paix dans le monde, en général et pour une Paix juste et durable entre palestiniens et israéliens en particuliers. Vous savez donc que nous sommes particulièrement soucieux de ne pas en rajouter à la haine et au ressentiment.

La libération des prisonniers politiques est un élément constitutif de l'aboutissement de tous les processus de paix. Elle est indispensable pour intégrer et associer les organisations combattantes au processus politique. Nous l'avons vu en Afrique du Sud, nous en avons fait l'expérience en Europe en Irlande du Nord.

Notre région Occitanie a le triste privilège de détenir le plus ancien prisonnier d'Europe à la prison de Lannemezan. Georges ABDALLAH entame ce mois d'octobre sa 41<sup>ème</sup> année de détention alors même qu'il est libérable depuis 1999 selon les règles du droit français.

Pour ces raisons, aussi bien que pour des considérations humanistes, chaque mois d'octobre depuis plus de 10 ans nous nous mobilisons pour la libération de Georges ABDALLAH en organisant des meetings et des manifestations.

Nous n'avons jamais eu de remarques sur ces initiatives qui se sont toujours déroulées pour le mieux.

Nous prenons bien en compte que cette année, le contexte créé par la situation en cours en Palestine et en Israël entraîne une exacerbation des sensibilités et le risque de réactions inappropriées. Des décisions seront prises en temps voulu.

Pour l'instant, comme vous semblez l'appeler de vos vœux, notre activité est entièrement tournée vers la défense des droits des salariés. Nous tenions hier un meeting « Contre la vie chère et Pour l'augmentation des salaires. » Et nous serons demain en tête de la manifestation unitaire sur le même thème à l'appel de la Confédération Européenne des Syndicats.

Si l'intérêt que votre courrier semble porter à la défense des droits des salariés n'est pas feint, nous sommes prêts à venir vous rencontrer dès demain, avec les syndicats concernés, pour négocier les augmentations de traitement des fonctionnaires territoriaux de la Mairie et de la Métropole et rétablir la clause de sauvegarde pour les agents Tisséo.

Nous en profitons pour vous demander d'interpeller les députés de votre camp politique et le gouvernement sur la nécessité :

- 1- d'abroger la loi reculant l'âge de la retraite,
- 2- d'augmenter massivement les salaires,
- 3- de porter la durée légale du temps de travail à 32h00 hebdomadaires.

Veillez agréer, Monsieur le Maire, Président de Toulouse Métropole, l'expression de notre considération.

Le Secrétaire Général,

Cédric CAUBÈRE

